

挑戦

～最高学年に向かって～



真由美先生のお話より

なりたい自分を決めるって大事！

6月7日(金)の朝の時間に、養護教諭の真由美先生に「目標をちゃんと決めるとどんな良いことがあるのか」についてお話をいただきました。自分のちょっとした口癖や言葉の使い方が、自分の毎日の現実の見え方や感じ方を決めてしまうのだそうです。そして、その人が使う言葉や思い、考えた事、信じたことが脳に入力され、自分が入力した行動をとってしまう可能性が高くなるという脳の仕組みなど、具体的な例を出しながら、子ども達に分かりやすく教えていただきました。

先日、学級活動で第2四半期のめあてを立てました。ちゃんと決めることで、なりたい自分に近づくことができるはず。入力された言葉に意識を向けることで、さらに、チャレンジしようと思ったり新しいことにつながったりしていくと思います。意識改革をしながら、新たな自分を発見、成長へつなげていけるようサポートしていきたいと思います。ぜひ、ご家庭でも言い方を変えてみるなど、意識してみてもはいかがでしょうか。



バケツ稲の観察・自学がんばってます！！

総合的な学習の時間にバケツ稲の観察を行っています。長さを測ったり、稲の様子を観察したりタブレットにまとめています。また、家庭学習の自主学習もがんばっています。「今日は何に取り組もうかな」など考えて取り組む児童が増えています。

